
ATA Nº 02 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE
TRANSPORTE - COMUTRAN

Aos treze dias  do mês de Março de dois  mil  e  dezoito,  às  dezenove
horas, no auditório da Cptrans, foi realizada a segunda reunião ordinária do
COMUTRAN que tratou dos seguintes assuntos: Apresentação do Programa
de Infraestrutura de Transporte e da Mobilidade Urbana – Pro- Transporte e
assuntos gerais. Assinaram o livro de presenças os seguintes conselheiros e
representantes de entidades: Evandro José Oliveira(ASTAPE), Antonio Carlos
Corrêa(Cptrans),AlessandraCabral(Soc.Civil),RenatoGuimarães(Setranspetro
),  CarlaValle(Soc.Civil),Carla  Rivetti(Setranspetro),  José  Paulo
Martins(Soc.Civil),  Luciano  Moreira(Cptrans),  Ramon  Farias  (UCP),  Thales
Rochade  Freitas  (Soc.Civil),  Patricia  Salvini  (Setranspetro),  Peter
Laurence(Soc.Civil)  ,  Alexandre  Hugueney  (Soc.Civil),  Alex
Adriano(Setranspetro),  Claudia  Castilho(Setranspetro),  foram  registrada  a
ausência  dos  seguintes  conselheiros  titulares:  Ordem  do  Advogados  do
Brasil, Cassia Machado Guimarês, Nathália Frias Figueiredo, João Rafael de
Carvalho  e  Jorge  de  Button.  Em  seguida  o  sr  Presidente,  agradeceu  a
presença de todos  e  esclareceu sobre  todas  as  dificuldades  enfrentadas
pela  Cptrans  durante  as  operações  de  apoio  ,  em função dos  acidentes
ocorridos  em  decorrência  das  fortes  chuvas  que  se  abateram  sobre  a
cidade. Em seguida a palavra foi concedida ao Sr Roberto Rizzo que fez a
apresentação  das  propostas  de  aplicação  dos  recursos  provinientes  do
Programa  de  Infraestrutura  de  Transporte  e  da  Mobilidade  Urbana,
informou  ainda  que  as  referidas  propostas,  consistem  em  projetos
elaborados anteriormente e que passaram por análise e revisão de grupos
técnicos multidiciplinares compostos por funcionários da Coordenadoria de
Planejamento  e  Gestão  estratégica,  Secretária  de  Obras,  Habitação
Fundiária, Secretária de Meio Ambiente e da Cptrans. Em seguida a palavra
foi concedida a sra Gabriela que fez a apresentação das ações propostas no
projeto,  bem como as explicações técnicas e operacionais que ocorrerão
com  a  implementação  nas  diversas  fases  do  projeto.  Em  seguida,  o  sr
Presidente passou para o  segundo assunto da pauta,  assuntos  gerais.  O
secretário  do Comutran justificou que o  cancelamento das  reuniões  das
comissões temáticas, se deu em função das atividades de apoio operacional
das equipes da Cptrans, durante os trabalhos de recuperação, conservação
e limpeza das vias e ordenamento do transito devido as fortes chuvas que
se  abateram  em  diversos  pontos  da  cidade..  Em  seguida  a  palavra  foi



concedida ao sr Paulo Martins que esclareceu sobre a situação quanto a
formação dos membros  das comissões, em relação ao destaque feito pelo
setor  jurídico  da  Cptrans,  em  função  do  regimento  do  Comutran  que
determina a participação dos conselheiros titulares para fins de deliberação
dos assuntos pertinentes ao Comutran. Em função do tema, foi sugerido a
inclusão  na  ata  do  registro  de  presença  do  conselheiros  titulares  nas
reuniões do Comutran, e que os ausentes sejam comunicados, foi sugerido
ainda que se cumpra o regimento em relação ao número de faltas previstas
no regimento,  uma vez que conselheiros suplentes se fazem representar
nas  reuniões  mensais  e  ficam impedidos  de participarem das  comissões
temáticas. Foi marcada a próxima reunião ordinária do COMUTRAN para o
dia dez de Abril de dois mil e dezoito, às dezenove horas no auditório da
Cptrans  com  a  seguinte  pauta:  Discursão  sobre  a  regulamentação  da
prestação  de  serviço  de  transporte  individual  de  passageiros(STIPP)e
assunto gerais. Em seguida, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos
e deu por encerrada a reunião da qual, para constar, eu Ubyrajara da Costa
Silva, secretário do COMUTRAN lavrei e assinei a presente ata juntamente
com Sr. Presidente Maurinho Branco e demais conselheiros. Petrópolis, 10
de Abril de 2018.
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